La flamme olympique anime l'esprit sportif des jeunes



Belle participation avec (au centre) la championne handi-cyclisme, qui porte symboliquement une flamme olympique. (Photos F. B.)

Dans le cadre de la Semaine olympique et paralympique, la ville du Lavandou, avec son école d'initiation aux sports et son accueil de loisirs, a organisé, hier, des olympiades de l'environnement. Lesquelles ont vu, sur le grand stade de la commune 80 enfants et adolescents heureux de se mesurer autour de plusieurs ateliers, encadrés par les animateurs et le personnel du service jeunesse et sports. Sur place, le maire, Gil Bernardi, a accueilli Éric

Pladis, représentant le Comité départemental olympique, Meggie Gay, championne du monde (para-cyclisme) et Nicolas Jouanserre, champion d'Europe (basket-fauteuil).

Des échanges

Cette initative collective et joyeuse a été ouverte par un défilé représentant les drapeaux de dix nations. Et chaque enfant a eu la possibilité d'échanger avec les deux grands champions handisports venus les encourager et pour lesquels « rien n'est impossible »!

Le premier magistrat a assuré que la ville poursuivrait sa politique de valorisation des disciplines sportives auprès des jeunes : « Nous avons créé il y a plus de 20 ans cette école d'initiation, en liaison avec nos clubs locaux pour sensibiliser les jeunes aux vertus du sport. Aujourd'hui, notre service jeunesse a su magistralement organiser ces olympiades ludiques, axées sur l'environnement, tout en aidant nos asso-



Le défilé des drapeaux des nations.

ciations sportives à établir jusqu'à samedi des séances de découverte gratuites » (le détail de ces rendez-vous dans notre édition du 25 janvier).